

**Javier Esteban  
rectifica**

En su número correspondiente a el día 3 de Marzo, y haciéndose su periódico eco de una información aparecida en la revista Tiempo, mi nombre aparece relacionado con el de Antonio García-Trevijano y con la ultraderecha. Quiero aclarar que detesto las ideas racistas o totalitaristas y que no he sido ideólogo de la Asociación Bernal Díaz del Castillo, a la que relaciona efectivamente la revista Tiempo con grupos fascistas. Escribí efectivamente dos artículos conmemorativos del descubrimiento de América —sin ideología ninguna— en un boletín llamado Bernal

Díaz del Castillo, cuando estudiaba en la universidad, haré de esto casi ocho años. Podrá usted comprobar en sus archivos como he colaborado en distintos periódicos y revistas, incluido el suyo, Diario 16, sin por ello compartir las ideas de ningún medio. Dada la brutal y totalitaria campaña de desprestigio a que estoy siendo sometido por compartir amistad e ideas con el señor Trevijano, le agradezco que publique esta aclaración.

**Javier Estaban Guinea.**  
Madrid

**Alcohol y juventud**

La CEAPA (Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres de